



Sheinbaum llama a salir a votar el próximo domingo

Asegura que México le dará un ejemplo de democracia al mundo con estos comicios

PEDRO VILLA Y CAÑA Enviado
 —nacion@eluniversal.com.mx

Tlaquepaque, Jal.— A una semana de la elección judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo llamó a la población a salir a votar el próximo domingo 1 de junio para elegir a jueces, magistrados y ministros.

Al encabezar la asamblea del programa Salud Casa por Casa en Jalisco, la Mandataria federal señaló que con la elección judicial los mexicanos darán un ejemplo al mundo, al elegir ya no sólo a los poderes Ejecutivo y Legislativo, sino también al Judicial.

La Jefa del Ejecutivo federal exhortó a la población a revisar quiénes son los candidatos en esta elección judicial inédita.

“No se les olvide, de hoy en ocho es la elección al Poder Judicial. Hay que ir a votar y revisar todos los que están de candidatos, para ya llevar [los nombres], porque son muchas boletas, son seis boletas federales. Hay que hacer la investigación previamente para saber por quién quieren votar para que el domingo se pueda ejercer este derecho. Es muy importante.

“Ya se elige a los presidentes, presidenta, gobernadores, a los presidentes municipales, es decir, al Poder Ejecutivo. Ya se elige al Poder Legislativo, a los diputados, senadores, diputados locales, y ahora, México va a dar un ejemplo al mundo, porque también el Poder Judicial es electo por el pueblo, va a ser elegido por el pueblo”.



PRESIDENCIA

La Presidenta encabezó ayer la asamblea del programa Salud Casa por Casa en Jalisco.

“Hay que apostar por la democracia”

Acompañada por el gobernador Pablo Lemus, la presidenta Sheinbaum Pardo señaló a quienes critican que la población vaya a elegir a todo el Poder Judicial, pues afirmó que el pueblo es inteligente y sabrá determinar de forma correcta los cargos a jueces, magistrados y ministros.

Argumentó que siempre se debe de apostar por la democracia y lo que el pueblo decida.

“Están muy equivocados, el pueblo sabe, el pueblo es muy inteligente y sabe por quién votar.

“Además, siempre hay que apostar por la democracia, siempre hay que apostar porque el pueblo decida. [Benito] Juárez decía: “Con el pueblo, todo; sin el pueblo nada”. Ese es el gobierno que representamos y eso es lo que representa la gran transformación que está viviendo nuestro país”, insistió.

“Renuncié a elegir a los ministros para que sea el pueblo quien lo haga”

La Mandataria federal repitió que decidió renunciar a elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) —cabeza del Poder Judicial de la Federación— para que sea el pueblo quien los elija.

“Antes los ministros de la Corte, que es la cabeza del Poder Judicial, ¿cómo se elegían?, el Presidente mandaba una tema, tres personas al Senado de la República, y el Senado con mayoría calificada, las dos terceras partes, decidía de esos tres quién debía de ser ministro.

“Ahora la Presidenta renunció a poner a los ministros de la Corte. ¿Ahora quién va a poner a los ministros de la Corte? El pueblo de México”, machacó. ●